

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:00

PAG - 1 -

Jueves 26 de enero de 2006

Honduras



Aguas Ocaña dio detalles de su ruptura a la revista española Hola

No se habían separado por las apariencias

Ayer, LA PRENSA publicó una entrevista donde Ocaña aseguraba que en Honduras la han tratado mal. "Tuve el privilegio de ayudar a los más pobres y de encontrar a mis hijos con los que he compartido tres años de mi vida", añadió.

Explicó que se va para Nicaragua porque: "Tengo que ordenar un poquito mis cosas a nivel personal y porque siento que me han atacado mucho injustamente y quiero reservar mis energías para mis hijos y ayudar a la niñez de Honduras y de los otros países en lugar de estar enfrentándome en guerras que no son las mías".

La semana pasada, Aguas Ocaña confirmó que viajará a Nicaragua para encargarse de una organización privada, junto a sus hijos y sin su esposo Ricardo Maduro. "Lo único que puedo decir es que mis hijos viajan conmigo porque no puedo vivir sin ellos.

Costa Rica



Condecoran a embajador saliente de Argentina en Nicaragua

ACAN-EFE. El canciller nicaragüense, Norman Caldera, condecoró el miércoles al embajador de Argentina en este país, Horacio Alberto Amosoro, quien está a punto de concluir su misión diplomática, informó una fuente oficial.

Una nota de prensa de la Cancillería informó de que Caldera condecoró a Amoroso con la orden "José de Marcoleta" en el grado de Gran Cruz, por haber realizado una excelente labor durante su estadía de cinco años en esta nación.